

Dietmar Zantke, Geschäftsführer und Fondsmanager von Zantke & Cie. Asset Management GmbH. Er ist spezialisiert auf Unternehmensanleihen.

Staatsanleihen ihrer Unabhängigkeit beraubt und ihr Mandat verlassen. Sie ist durch die Staatsfinanzierung aus der Druckerpresse zum Steigbügelhalter der Politik und zum Büttel der Finanzmärkte geworden. Zuletzt hat sie die Kreditvergabe zum Nulltarif auch auf Unternehmen, allerdings nur auf große, kapitalmarktfähige Konzerne, ausgeweitet. Diese Maßnahmen unterliegen einer entsprechenden Willkür. Marktwirtschaftliche Grundregeln wurden damit ad absurdum geführt und mit dem faktischen Bruch europäischer Verträge demokratische Prinzipien unterwandert. Verbessert hat die EZB nichts. Eine Umkehr ist wohl nicht mehr möglich und auch nicht gewollt.